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Aos vinte e nove dias do mes de Junho dq ano de mil novecentos e 

oitenta e sete, nesta Cidade de Aveiro, Edificio dos Pa\os do Concelho e Sala 

das Reuniões da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a 
Presidência do Vereador em regime permanente, Sr. Prof. Celso Augusto Baptista 

dos Santos, e com a presença dos Vereadores Srs. EngQ Vitor Jose Pedrosa da Sil

va, Dr. Vitor Manuel Barradas Carvalho de Sequeira, Prof. Henrique Manuel Marques 

Domingos, Eng9 Carlos Manuel da Silva Santos e Eng9 Antonio Manuel de Almeida Al
ves. 

Pelas 14 horas e 30 minutos o Sr. Presidente declarou aberta a 
reunião. 

De seguida, foi deliberado, por unanimidade, justificar a falta 

dada pelo Vereador Sr. Dr. Jose Pires dos Santos. 

RESUMO olARIa DA TESOURARIA: - Consultado o resumo da Tesouraria, 

respeitante ao dia 26 do mês em curso, verificou-se existir um saldo em dinheiro, 
da quantia de quarenta e cinco milhões quinhentos e trinta e oito mil e cem escu 
dos e dez centavos . 

PLANO INTEGRADO AVEI RO-SANTIAGO - CONTRATO DE DESENVOL \IH~Erno: 

- No seguimento das vãrias deliberações jã tomadas sobre o assunto, a Câmara 

tomou conhecimento dos contactos feitos com vista ã concretização do citado con

trato , nomeadamente teor do protocolo a assinar para o efeito, ficando de novo o 

Sr . Presidente encarregado de continuar as ne90ciações para ulterior decisão pe

lo Executivo. 

RECUPERAÇAO DAS FACHADAS DOS PREDIOS: - No uso da palavra, o Ve

reador Sr. Eng9 Antonio Alves aludiu ao facto de se encontrarem em muito mau es

tado de conservação algumas das fachadas dos predi os da Aveni da Dr. Lourenço Pei 
xinho, alguns onde estão instalados organismos oficias, referiu a necessidade de 

se criar talvez uma campanha de sensibilização que possibilite encontrar-se sol~ 

ção para o problema. Seguiu-se troca de impressões, apos o que foi deliberado, 

por unanimidade, encarregar os Serviços de Fiscalização de fazerem o levantamento 
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das situações existentes, para posterio as 
medidas a tomar tidas por convenientes. 

OCUPAÇAO DA VIA POBLICA: -'Seguidamente e tambem no uso da palavra, 

o Vereador Sr. Prof. Domingos fez um reparo das vãrias situações existentes no 

Concelho de, abusivamente, se utilizar a via publica tanto pelas oficinas de au

tomóveis e outros, como ainda com a colocação de produtos para venda junto dos 

estabelecimentos, o que tras grandes problemas aos normais transeuntes. Apôs tro

ca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, encarregar os Serviços de Fis

calização de analisar e informar sobre o assunto , a fim de posteriormente se to

marem as medidas legais tidas por convenientes. 

ARRUAMENTOS: - Apôs troca de impressões e por proposta do Vereador 

Sr. EngQ António Alves, foi deliberado, por unanimidade, oficiar ã E.D.P. a aler

tar para a necessidade de se acabarem as obras que estão em curso na Rua que fica 

junto ã Ria (nas traseiras do B.P.A.), com vista a proceder-se ã reposição do re~ 

pectivo pavimento com a maxima urgência, dado os enormes danos que esta a provo
car . 

ORQUESTRA DE CJ\MARA DE AVEIRO: - Na sequênci·a das vãrias delibera

ções jã tomadas sobre o assunto, o Vereador Sr. Prof. Celso Santos comunicou que 

se estão ja a efectuar diligências no sentido de se constituir uma Associação que 

possa servir de suporte jurldico ã "0rquestra de Câmara de Aveiro" e propôs que, 

enquanto tal não acontecer, seja constituido um fundo permanente da quantia de 

cem mil escudos, a favor dos Serviços de Cultura deste Municlpio, destinado a 

custear as despesas minimas que digam respeito ã normal actividade da Orquestra, 

tendo para o efeito, submetido ã consideração o teor de um protocolo a assinar 

por esta Cãmara e pelos principais responsaveis do Agrupamento, que aqui se da 

como transcrito, e que, de uma forma sucinta, define os objectivos e actividades 

prosseguidos e a prosseguir ate ã institucionalização da Associação. 

Seguiu-se troca de impressões, apôs o que foi deliberado, por una

nimidade, aprovar em principio aquele documento e, ainda, concordar com a ja men 

cionada proposta. 

ESCOLAS DO CONCELHO-PREPARATORIA E SECUNDARIA DE ESGUEIRA: -Face ao teor de 

uma proposta apresentada pelo Vereador Sr. Prof. Celso Santos e apôs troca de 

impressões, foi deliberado, por unanimidade, oficiar ã Secretaria de Estado da 

Administração Escolar e ã Direcção-Geral dos Equipamentos Educativos, alertando 

para o facto de a Escola Secundaria de Esgueira não possuir quaisquer instalações 

para a pratica desportiva e, por isso, solicitar que seja pelo menos e a curto 

prazo construido um conjunto de balnearios e, tambem, para a grave situação das 
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instalações -da Escola Preparatoria, as se encontram num esta 
/ 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇA~DE GAIVOTAS E BICICLETAS PARA O PARQUE 
MUNICIPAL: - Por proposta do ~reador Sr. EngQ Vitor Silva e tendo em vista uma 

melhor animação do Parque, foi deliberado, por unanimidade, solicitar propostas 

com vista ã aquisição de mais duas gaivotas e seis bicicletas, estas destinadas 
a crianças ate aos seis anos, para o que deverã ser elaborado um pequeno regula
mento de utilização. 

CONSTRUÇAO DE SANITARIOS NO LARGO DO COJO: - Apõs troca de impres

soes, a Câmara deliberou, por unanimidade, encarregar o Gabinete de Planeamento 
do Municlpio de elaborar estudo, no sentido de, com a mãxima urgência, se dotar 
a zona do Largo do Cojo de instalações sanitãrias. 

VISITAS OFICIAIS: - O Vereador Sr. Prof. Celso Santos informou o 

Executivo que se desloca amanhã a Aveiro Sua Excelência o Sr. Ministro da Agricul 

tura, para visitar nomeadamente a Zona do Baixo-Vouga. 

AQUISIÇOES: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a aqui

sição do material constante das seguintes requisições: Serviço requisitante 03 

- NQ 291/87, da quantia de duzentos e cinquenta e quatro mil duzentos e sessenta 

e três escudos; Serviço requisitante 06 -N9s- 827, 982, 1020, 1025, 1040, 1041 e 

1042/87, das quant i as de quat r ocentos e v i nt e e s e tem i 1 cent o e qua r e n
ta e um escudos, quatrocentos e oitenta e sete mil setecentos e oitenta escudos, 

duzentos e vinte e sete mil duzentos e quatro escudos, cento e setenta e quatro 

mil escudos, cento e oitenta e seis mil trezentos e treze escudos e quarenta ce~ 

tavos, duzentos e dois mil seiscentos e vinte e dois escudos, e duzentos mil ce~ 

to e cinquenta e um escudos, respectivamente; Serviço requisitante 07 - NQ 98/87. 

da quantia de cento e trinta e nove mil cento e seis escudos; Serviço requisi

tante 08 - N9 56/87, da quantia de duzentos e oitenta mil evinte e quatro escudos. 

AUTOS DE RECEPÇAO DEFINITIVA: - Foi presente e aprovado o auto de 

recepção definitiva da obra II Construção da Estação Elevatoria do Alboi", adjudi
cada a Antero Marques dos Santos, tendo sido deliberado, por unanimidade, resti

tuir os decimos que se encontram retidos como deposito de garantia. 

JUNTA DE FREGUESIA DE CACIA - CONSTRUÇAO DO EDIFIcIO-SEDE: - No s~ 

guimento da deliberação tomada em 18 de Maio, ultimo, foram abertas as propostas 

com vista ã execução da la. Fase da empreitada para a construção das novas insta 

lações do Edificio-Sede da Junta de Freguesia de Cacia, apresentadas pelas segui~ 

tes Firmas e dos valores que a seguir se indicam: NQ 1 - Manuel Mendes, Lda., 
- cinco milhões duzentos e oitenta e quatro mil trezentos e sessenta e sete escu
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dos; N9 2 - Afonso Gomes dos Reis - qu~' milhões novecentos e oitrnfa e oito 
mil trezentos e setenta e oito escudos, a escido de lVA; N9 3 - Antero Marques 

dos Santos - sete milhões quatrocentos e qua~nta e cinco mil quinhentos e no
venta e quatro escudos e dez centavos, acrescido de IVA e NQ 4 - Manuel de Je

sus Valente, que informa da impossibilidade de apresentar proposta, em virtude 

de não possuir alvarã para empreitadas superiores a cinco milhões de escudos. 

Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, remeter o correspon

dente processo aos Serviços Técnicos para estudo e conveniente informação, a 
fim de posteriormente o Executivo se pronunciar . 

RECINTO DE FEIRAS E EXPOSIÇOES - RESTAURANTE: - Na sequência da 

deliberação tomada na reunião de 9 de Junho, corrente, foram abertas as propostas 

apresentadas para a exploração do Restaurante do Recinto de Feiras e Exposições, 
e que são as seguintes: NQ 1 - Hobarestes Café Restaurante, Lda.; N9 2 - Churra2 

queira Marnoto, Lda. e N9 3 - Manuel da Costa Ferreira Vasques. Após troca de 

impressões, foi deliberado, por unanimidade, remeter o respectivo processo ao 

Secretarirdo para informação, ficando desde jã e dada a urgência verificada, en
carregado o Vereador Sr. Prof. Celso Santos de decidir ã respectiva adjudicação, 

com posterior informação ao Executivo na próxima reunião. 

-Tambem no seguimento do deliberado na reunião de 9 de Junho, 

corrente, foram presentes as propostas relativas ao fornecimento do equipamento 

de cozinha para o Restaurante do Recinto de Feiras e Exposições, apresentadas 

pelas seguintes Firmas: N9 1 - ARLA - Agência de Representações, Lda.; N9 2 
- AVEIROTEL - Equipamento Hoteleiro, Lda., e NQ 3 - Sociedade Distribuidora de 

Frio Mafirol, Lda .. Foi deliberado, por unanimidade, remeter o processo em causa 
aos Serviços Municipais competentes, para estudo e informação, com vista a pos

terior decisão na próxima reunião. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇAo OE DUAS MAQUINAS OE CORTAR RELVA E UMA 

MOTOCULTIVADORA: - No seguimento do deliberado na reunião de 15 de Junho, cor

rente, foi presente o processo respeitante â aquisição de duas maquinas de cor

tar relva e uma motocultivadora. Face ao teor da informação prestada pelos Ser

viços Técnicos, que aqui se da como transcrita, e após troca de impressões, foi 

deliberado, por unanimidade, adjudicar ã Firma Comag Branco &Ca. Lda., o forn~ 

cimento de duas maquinas de cortar relva pela quantia total de cento e cinquenta 
mil escudos, e ã Firma FATOMIPE - Fabrica de Atomizadores Portugueses, Lda., o 

fornecimento de uma motocultivadora, Refa. MAB-210, pela importância total de 

duzentos e oitenta mil escudos. 
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FORNECIMENTOS - AdUJSiçAO DE UMA CENTRAL TELEFONICA ELE 

~J.1'~ 

- Ainda no seguimento do de1iberad ~na reunião de 18 de Maio, ultimo, a Câmara 
procedeu ã abertura das propostas 1ativas ã aquisição de uma central te1efoni

ca e1ectronica, apresentadas ~ e1as .sequintes Firmas: N9 1 - SIEMENS, S.A., e N92

r Fl'm'.EI. O] vlI::RCIAL - Comér c io de Tel.emát.i ca e Electr. Lda .. Após breve troca de impres
sões, foi deliberado, por unanimidade, solicitar também o parecer do Departamento 
de Electronica e Telecomunicações da Universidade de Aveiro relativamente ao ass~n 

to, dado este Municlpio não possuir nos seus quadros pessoal especializado para o 

efeito, para posteriormente se decidir sobre a matéria numa próxima reunião. 

IDEM - AQUISIÇAO DE RADIOS TELEFONES PARA AS VIATURAS MUNICIPAIS: 

- Em sequência do deliberado em 18 de Maio, ultimo, foram presentes as propostas 

com vista ã aquisição de radios - telefones destinados a serem instalados nas via

turas municipais, apresentadas pelas seguintes Firmas: N9 1 - CARTIL - Sociedade 

Técnica de Importações Electrõnicas, Lda .; e N9 2 - SOTELPOR - Sistemas de Tele
comunicações e Electronica, Lda .. Por se entender ser complexa a apreciação do ma

terial em causa, foi deliberado, por unanimidade, solicitar parecer sobre o assunto 

ao Departamento de Electronica e Telecomunicações da Universidade de Aveiro, a fim 

de posteriormente o Executivo se pronunciar numa proxima reunião. 

IDEM - AQUISIÇAO DE MAQUINAS DE ESCREVER: - Também na sequência da 

deliberação tomada na reunião de 15 de Junho, ultimo,. , e analisada a informação 
prestada pelos Serviços Municipais competentes, foi deliberado, por unanimidade, 

adjudicar ã Firma A. Jorge Loureiro, Lda., pelo preço unitario de cento e um mil 

novecentos e cinquenta e oito escudos acrescido de rVA, e demais condições cons

tantes da respectiva proposta, a aquisição de seis maquinas de escrever, tendo em 

vista ser o material que mais serve o interesse dos serviços e, também, ser a em

presa adjudicataria a que oferece melhores condições de garantia e de assistência 

técnica. 

IDEM - AQUISIÇ~O DE UM TRACTOR E DE UMA CISTERNA: - No seguimento 

da deliberação tomada na última reunião, foram presentes as propostas para a aquj 

sição de um tractor e de uma cisterna que possa adaptar-se aquela viatura, apre

sentadas pelas seguintes Firmas: N9 1 - Afonso de Oliveira Costa &Filhos, Lda., 

N9 2 - Manuel Coelho da Silva, Lda.; N9 3 - TUTIAGRO - Mecanização Agraria de Por 

tugal, S.A.R.L. e NQ 4 - AUTO-GEIZA, S.A.R.L. . Tendo em vista a diversidade de 

modelos e valores apresentados por aquelas E~presas e apos troca de impressões, 

foi deliberado, por unanimidade, remeter o processo aos Serviços Municipais com

tentes para estudo e informação, com vista a posterior resolução. 
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. ~ ~ FORNECIMENTOS - AQUJS Ao DE MOBrLI~RIO PARA O RESTAURA~~DO RE
CINTO DE FEIRAS E EXPOSrçOES: - Presftnte a factura N9 58629, da ADIC ~- Ade1ino 
Dias Costa &Ca. Lda., da quantia t6ta1 de cento e trinta mil cento e noventa e 
oito escudos, respeitante ao fornecimento de mobiliârio metãlico destinado ã exp1~ 

nada do Restaurante do Recinto de Feiras e Exposições. Face ao teor da informação 
prestada pelos Serviços Tecnicos e após troca de impressões, foi deliberado, por 
unanimidade, autorizar o respectivo pagamento. 

SAIBREIRAS: - Apôs troca de impressões, foi deliberado, por unani
midade, celebrar contrato com Manuel Ferreira Quinta Novo, para a exploração de 
uma saibreira, pelo periodo de cinco anos, ou ate que exista saibro, num terreno 
situado em Salgueiro, do Concelho de Vagos, com a ãrea de mil e quinhentos metros 
quadrados, pela quantia total de setecentos e cinquenta mil escudos . 

PUBLICIDADE: - Presente um oficio do Jornal "0 Primeiro de Janei

ro", a solicitar o apoio da Câmara para a publicação de um numero especial dedi
cado ã Agrovouga/87. Apôs troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, 
remeter o assunto ao Secretariado de Feiras, para apreciação do mesmo em conjun
to com outros pedidos. 

-Apôs troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, auto
rizar o pagamento da quantia de oitenta e quatro mil trezentos e cinquenta e cin
co escudos ao Jornal de Noticias, correspondente ã Publicidade inserida naquele 
periõdicq,aquando da realização da Mostra de Cerâmica Industrial. 

PAVILHAO DESPORTIVO DA ESCOLA PREPARATORIA DE AVEIRO - PROTOCOLO:

No seguimento do deliberado em 16 de Março, Glttmo, a Câmara tomou conhecimento 
de um oficio da Direcção-Geral dos Equipamentos Educativos, segundo o qual mere
ceu aprovação superior o teor do protocolo de utilização do Pavilhão Gimnodespor

tivo da Escola Preparatória João Afonso de Aveiro. 
De seguida. o Vereador Sr. Prof. Celso Santos informou de que vão 

iniciar-se algumas obras de reparação no Pavilhão em causa . 

PUBLICAÇOES: - Foi presente um oflcio da Associação de Estudantes 

da Universidade de Aveiro, em que se solicita o apoio deste Municlpio na publica

ção de um anuãrio de poesia e prosa . 
Apôs troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, solici

1~r pqrecer sobre o assunto ao Padre João Gaspar, para posteriormente o Executi

vo se pronunciar. 

EDIFTcIOS MUNICIPAIS : - No seguimento do deliberado em 11 de Maio, 

ultimo, a Câmara tomou conhecimento de um requerimento de Francisca Maria dos 
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Santos, mulher de Antônio da a Ferreira, trabalhador desta Cãmar~~al' 

a informar da impossiôilidade de abandonar a habitação onde reside, sita no Sair 

ro de S. Martinho, em virtude ~e não ter condições de habitabilidade na casa qU~ 

possui na Quinta do Grine. Lida a informação prestada pelos Serviços Municipais 

de Habitação, que aqui se da como transcrita, e apôs troca de impressões, foi de

liberado, por unanimidade, manter o teor da deliberação atras referida, que esta

belece prazo para a requerente abandonar a casa que ora habita, dado que alem da 

habitação que possui na Quinta do Grine ê ainda proprietaria de um apartamento na 

urbanização do Olho de Agua, este em perfeitas condições de habitabilidade. 

CENTRO ATLETICO POVOA PACENSE: - A Câmara tomou conhecimento de um 

oficio do CENAP - Centro Atletico Põvoa Pacense, a solicitar o parcer do Munici

pio, acerca da acção que tem vindo a ser desenvolvida por aquela Instituição, pa
ra efeitos de atribuição de subsidio por parte da Direcção Geral do Equipamento, 

apos o que foi deliberado, por unanimidade, tendo em vista a meritória activida

de que o Clube vem desenvolvendo, dar parecer favoravel. 

CENTRO COORDENADOR DE TRANSPORTES: - A Câmara analisou uma carta 

da Empresa adjudicataria da obra em epigrafe, SAVECOL - Sociedade Aveirense de 

Construções Civis, Lda., cujo teor aqui se dâ como transcrito, em que se solicita 

que seja ordenada a suspensão dos respectivos trabalhos, por impossibilidade de 

os mesmos prosseguirem dado os sucessivos retardamentos de uma definição dos ele

mentos estruturais. 
Foi tambem presente e apreciada a informação prestada sobre o as

sunto pela tecnica responsavel pela obra em causa, segundo a qual e em sintese, 

diz não haver para ja condições na continuação da execução da mesma. Apôs troca 
de impressões, foi deliberado, por unanimidade e com base no atras exposto, con

siderar a suspensao dos trabalhos, com efeitos a partir de 1 de Junho, ultimo. 

PROVAS DESPORTIVAS: - Presente um oficio do Sindicato Democratico 

da Quimica, a informar da realização no dia 1 de Setembro próximo, do I Torneio 

de Futebol de Salão e a solicitar a oferta de uma taça, destinada a ser disputa

da na citada prova. Foi deliberado, por unanimidade, deferir aquela pretensão. 

DEPOSITO DE RESIDIOS RADIOACTIVOS JUNTO AO RIO DOURO: - A Câmara 

tomou conhecimento do teor de um oficio da Camara Municipal de Peso da Regua, que 

aqui se da como transcrito, o qual se refere ã instalação de um depósito de detr1 
tos nucleares em ALDEAVILA ( Salamanca) e. por conseguinte, aos inconvenientes e 

maleficios dai derivantes. Seguiu-9.e troca de impressões, apôs o que foi delibe

rado, por unanimidade, mostrar a concordância do Executivo ao exposto. 
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SUBsIDIaS: - Pre~e \ e um ofrcio do Coral Polifõnico de~iro, a 

solicitar o apoio do Municlpio ~ a a realização de um concerto coral no prõxi

mo dia 4 de Julho, nomeadamente cedência do Salão Cultural, patrocinio da res

pectiva publicidade, e a oferta e uma refeição na Cozinha Econõmica. Apõs troca 

de impressões, foi deliberado, por unanimidade, indeferir o pedido formulado, por 
se considerar não haver tempo útil para o efeito. 

-Face ao teor do oflcio apresentado, foi ainda deliberado, também 

por unanimidade, conceder um subsldio da quantia de duzentos e dez mil escudos, 

a pagar ao Coral Juvenil de Gaia, relativo a um Concerto realizado em Aveiro no 
passado dia 14 de Abril. 

Saiu da Sala o Vereador Sr. Eng9 Carlos Santos. 

REUNIAO LUSO-ESPANHOLA DE Cr~NCIA CER~MrCA E DO VIDRO: - Lido um 

oflcio da Sociedade Portuguesa de Cerâmica e Vidro, a solicitar a colaboração e 

apoio deste Municipio para a realização em Aveiro da I Reunião Luso-Espanhola de 

Ciência Cerãmica e do Vidro, a levar a efeito nos dias 28, 29 e 30 de Setembro 

prõximo, nomeadamente a oferta de um Porto de Honra, a cedência da lancha para 

um passeio na Ria, e de um autocarro para uma deslocação ao Museu da Vista Alegre. 

Depois de troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, deferir a preten

são formulada. 

ESCOLAS DO CONCELHO - JARDIM DE INPANCIA DO SOlPOSTO: - Apõs tro

ca de impressões, e tendo em vista a criação de um Jardim de Infância no lugar 

de Solposto, foi deliberado, por unanimidade, encarregar o Gabinete de Arquitect~ 

ra deste Municipio de elaborar o correspondente projecto. 

ALIENAÇAO DE BENS - ZONA A SUDESTE DE CACIA: - Presente e aprecia

do um requerimento de Manuel Nogueira Gomes, adquirente do lote nQ 19 do Sector 
VI, da Zona em eplgrafe, a ·solicitar a venda do lote nO 17 do referido Sector, 

destinado a garagem. face ã informação prestada pela Secção de Notariado e Patri

mõnio, que aqui se dã como transcrita, foi' deliberado, por unanimidade, vender a 

citada parcela de terreno, pela q~antia de trinta mil escudos, preço jã estabele

cido na reunião de 7 de Abril do ano findo. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - PESSOAL EVENTUAL: - Face ã participação 

do Encarregado de Obras e ã informação da Secção de Pessoal, que aqui se dão como 

transcritas, foi deliberado, por unanimidade, contratar eventualmente, na c~ego

ria de servente, Agostinho Manuel Dias de Oliveira, com efeitos a partir de 1 de 

Julho próximo. 
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i'nfomação do Director dos Serviços 

trativos e tendo em vista a neces~~de dos Serviços, agora em período de ferias, 

foi deliberado, por unanimidade, ~mitir eventualmente e por um período de tres 

meses, o estagiãrio do CEFA, Abilino Jose Oliveira Lapa da Costa, com o vencimento 

correspondente a terceiro-oficial e com efeitos a partir de 1 de Julho, próximo. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - DISCIPLINA: - Na sequência do deliberado 

em 22 de Junho corrente, a Câmara tomou conhecimento do processo disciplinar ins

taurado ao Ajudante de Jardineiro, Paulo Jorge Rodrigues Vieira. Após troca de 

impressões e lido o relatório final do respectivo instrutor, que aqui se da como 

transcrito, a Camara deliberou, por unanimidade, com base no disposto na alínea 

a) do n9 1 do Art9 11 do Decreto-Lei n9 24/84, que ao funcionariorse ja aplicada 

a pena de repreensão por escrito, ficando o mesmo obrigado ao pagamento dos estr~ 

gos causados nas viaturas, em prestações mensais a descontar no respectivo venci
mento. 

IDEM - CONCURSOS: - Analisados os respectivos processos, foi deli

berado, por unanimidade, e nos termos legais, que os JGris para os concursos que 

abaixo se indicam, sejam constituldos pelos Srs. Presidente, Vereador Eng9 Vítor 

Silva e Director dos Serviços Tecnicos: Vigilante de Jardins e Parques Infantis 

de 2a. Classe, Ajudante de Jardineiro, Serralheiro Civil de 3a. Classe e Condutor 

de Cilindros de 2a. Classe. 

PARQUE MUNICIPAL: - Foi analisada uma carta de Eugenia Teixeira 

de Sousa, a reclamar o pagamento de uma indemnização pelo facto de ter sido mor

dida pela macaca, por, segundo a requerente, ter colocado o dedo dentro da jaula 

e, por iss~, estar impossibilitada de trabalhar. Apôs troca de impressões, foi 

deliberado, por unanimidade, indeferir aquela pretensão, por se entender não as

sistir qualquer razão ã reclamante. 

CONSTRUÇ~O DE UMA PISTA DE ATLETISMO: - A Camara tomou conhecimen

to de um ofício da Direcção Geral de Desportos, atraves do qual informa de que e 

intenção daquela Entidade apoiar a implantação da Pista Sintetica A.A.A.,nos ter

mos e regulamentos definidos, desde que esta Camara Municipal disponibilize os 

respectivos terrenos sem encargos para o Estado. Foi deliberado, por unanimida
de, informar aquele Organismo que o processo de regularização do tererno se encon 

tra jã em curso. 

COZINHA ECONOMICA: - Apôs troca de impressões, foi deuiberado, 

por unanimidade, autorizar o pagamento de facturas da quantia total de oitenta e 

seis mil trezentos e cinquenta escudos, ã Cozinha Econêmica, referente a diversas 

refeições servidas a varias grupos tanto culturais como desportivos. 
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REGULAMENTO GE E MERCADOS E FEIRAS: - Foi presen~egU1amen-

to Geral de Mercados e Feiras, ndo sido distribuldo um exemplar por cada um dos 

Membros do Executivo, com vista a posterior apreciação e aprovação pelo Executivo 

numa próxima reunião. 

AUTOMOVEIS DE ALUGUER: - Foi presente um requerimento de Macie1 Ta

vares de Bastos, a solicitar a concessão de uma licença de veiculos ligeiros de 

aluguer de passageiros no lugar de Sarrazo1a, da freguesia de Cacia. 

Atendendo a que se encontra um lugar vago na citada freguesia, re

centemente criado, foi deliberado, por unanimidade, solicitar ã ANTRAL e ao Sindi

cato, que nos termos legais. emita parecer sobre a abertura ou não do necessârio 

concurso, para posteriormente o assunto ser de novo objecto de apreciação pelo 
Executivo. 

ESCOLAS DO CONCELHO - CONSTRUÇAO DO NUCLEO ESCOLAR DE EIXO - 2A. 

FASE: - Face ao teor da informação prestada pelo Gabinete de Arquitectura deste 

Municipio e apôs troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, abrir con
curso limitado para a construção da 2a. Fase do Nucleo Escolar de Eixo, cuja esti 

mativa de custos se cifra em cerca de cinco milhões de escudos. 

PROGRAMA - AO ENCONTRO DE PORTUGAL: - A Câmara tomou conhecimen

to de um oficio do FAOJ. a solicitar o apoio deste Municlpio, com vista ã reali

zação do Programa "Ao Encontro de Portugal", cujas acções envolvem cerca de quin

ze Jovens Portugueses e Estrangeiros e se desenvolvem nas Semanas de 10 a 17 e 

24 a 31 de Agosto. próximo. Após troca de impressões, foi deliberado, por unani

midade, oferecer duas refeições na Cozinha Económica nos dias 10 e 24, precedidas 

de uma pequena recepção na Câmara e. ainda ceder transportes na medida do possi

velo 

ESCOLAS DO CONCELHO - EXPOSrçAO SOBRE ALIMENTAÇ~O: - Foi presente 

uma nota de débito dos Serviços Municipalizados de Aveiro. da quantia de cento e 

vinte e seis mil oitocentos e cinquenta e sete escudos e sessenta centavos, ref~ 

rente ao transporte de crianças das Escolas do Concelho ao Salão Cultural deste 

Municipio, nos dias 19 a 23 de Janeiro. ultimo. aquando da realização de uma expo

sição sobre alimentação, tendo sido deliberado, por unanimidade, assumir o res

pectivo pagamento. 

UTILIZAÇAO DAS CARRINHAS PARA APOIO ~S ACTIVIDADES CULTURAIS E 

DESPORTIVAS: - Atendendo que exÍ"stem três pedidos de cedência de viaturas para o 

dia 5 de Julho próximo. feitos pelo Clube dos Ga1itos, Fanfarra de S. Bernardo e 

Rancho Folclórico de Eirol e, com vista a conseguir-se satisfazer todos eles, foi 
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deliberado, por unanimidade, solicitar aos Serviços Municipalizados que, a t i tul o 

excepcional~ fa ça o transporte do citado Rancho para o lugar de Sarrazola, por 
se tratar de uma deslocação dentro do Concelho. 

ASSOCIAÇAo DE MORADORES DE MATADUÇOS E ALUMIEIRA: - Lido um ofl

cio da Associação de Moradores de Mataduços a solicitar uma comparticipação do 

montante de trezentos e trinta mil escudos, para liquidar o emprestimo que foi 

efectuado para pagamento do terreno destinado ã construção da Sede daquela Asso

ciação. Apôs breve troca de impressões e no seguimento do deliberado em 25 de 
Maio, ultimo, a Câmara deliberou, por unanimidade, autorizar o pagamento daquela 

importância, com a condição de o terreno ficar na posse deste Municlpio e desde 

que em condições de ser celebrada a respectiva escritura de compra e venda, com 

o compromisso de ao mesmo terreno lhe ser sempre dado fim de interesse publico. 

APROVAÇAO EM MINUTA: - Finalmente foi deliberado, por unanimidade, 

aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispões o n9 4 do art9 859 

do Decreto-Lei n9 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi distribuida por todos os membros da Camara Mu

nicipal e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, con

forme determina o art9 49 do Decreto-Lei n9 45 362, de 21 de Novembro de 1963. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reunião. 

Eram vinte horas. 
Para constar e devidos efeitos, se lavrou a presente acta, que eu~ 

c:-~ --- ~ ~~~ ,Director dos Servi ços Administrativos da Cama

ra Municipal de Aveiro, 

_h-r-
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